



santé
famille
retraite
services

La Mutualité Sociale Agricole de Franche-Comté

vous
informe

Ruralité

Cinquante jeunes récompensés pour leurs projets

Le week-end dernier, la MSA a récompensé les lauréats de son Appel à projets jeune (APJ) lors d'une cérémonie à bord d'un bateau à Besançon. Cette cérémonie marque la fin de cette édition et annonce le lancement de la prochaine. La MSA attend de nouveaux projets pour la ruralité !

Jeunesse et ruralité : un enjeu pour la MSA

Depuis 2000, la MSA soutient les initiatives portées par les jeunes en milieu rural à travers l'APJ. Reflet de la politique d'action sociale de la MSA en direction de la jeunesse, elle encourage les initiatives des jeunes dans leur prise de responsabilités et leur autonomie et contribue à la qualité de vie en milieu rural, à l'animation des territoires ruraux et au développement du lien social.

Les jeunes donnent le cap, la MSA les accompagne

Le samedi 4 mars, la MSA de Franche-Comté a invité les 50 lauréats de l'édition 2022-2023. Ces jeunes répartis en cinq groupes ont été récompensés pour leurs projets lors d'une cérémonie à bord du bateau Le Battant. À cette occasion, la MSA a proposé un quiz pour sensibiliser ses jeunes invités sur le rôle de la Sécurité sociale. Les membres du jury de l'APJ, Bernard Laucou et Sylvia Mercier, respectivement vice-président et administratrice



50 jeunes porteurs de projets APJ, en présence de Marie-Agnès Cudrey-Vien, directrice générale de la MSA de Franche-Comté © MSAFC.

de la MSA de Franche-Comté, ont remis un trophée à chaque groupe, symbole d'une jeunesse engagée pour la ruralité. Marie-Agnès Cudrey-Vien, directrice générale de la MSA de Franche-Comté a félicité les porteurs de projet et a rappelé le soutien de la MSA aux jeunes des territoires ruraux. La cérémonie était également rythmée par la diffusion de vidéos présentant chaque projet. Ces vidéos seront à retrouver

sur la chaîne Youtube et le site internet de la MSA de Franche-Comté prochainement.

Pour clôturer la cérémonie et cette édition, les équipes de la MSA ont proposé aux jeunes récompensés de rester à bord pour profiter d'une croisière sur le Doubs. Ils ont pu visiter Besançon à bord du bateau habillé d'une banderole MSA, en brandissant fièrement leur trophée !

Un projet récompensé dans le Jura

Prix du « lien social » : 4 jeunes du lycée agricole de Montmorot passionnés par la musique et l'envie de rassembler les gens ont décidé d'organiser un festival au Moulin de Brainans le 3 juin 2023.

Ils expliquent que dès le départ, ils ont voulu « créer un évènement qui rassemble avec une place importante laissée aux échanges ». Pour eux, la création de ce festival, c'est un rêve qui devient réalité !

Au programme : un marché de producteurs locaux, des moments de partage avec des artistes et des artisans et trois concerts de styles musicaux différents.

Retrouvez l'ensemble des projets récompensés pour l'édition 2022-2023 de l'APJ sur le site internet de la MSA de Franche-Comté (voir encadré).

La prochaine édition commence, la MSA attend de nouveaux projets !

Les dossiers pour l'édition 2023-2024 de l'APJ sont à rendre fin-novembre. Les jeunes âgés de 13 à 22 ans vivant en milieu rural peuvent déjà faire connaître leur projet auprès de la MSA. Vous pouvez dès à présent vous rendre sur le site internet de la MSA de Franche-Comté pour en savoir plus.

► <https://franchecombe.msa.fr/lfp/web/msa-de-franche-comte/appe-la-projets-jeunes-2021-2022> ou en flashant le QR code



► <https://youtube.com/playlist?list=PLW8Sct9Ltlpvl0gSz0v9J7oLFfcWRNh0> ou en flashant le QR code



Vous pouvez également contacter Laura Bourdin, en charge de l'APJ : 06 07 25 88 89 ou apj@franchecombe.msa.fr